

## El Zurich Maratón de Málaga 2021 sigue adelante con el 12 de diciembre como fecha del regreso

- *La prueba se disputará el próximo 12 de diciembre de 2021 y mantiene sus inscripciones abiertas tanto para el maratón como para el medio maratón. Las medidas de seguridad sanitarias serán una prioridad para la organización.*
- *Casi 3.000 corredores han mantenido su inscripción para la edición de 2021 después de que la de 2020 tuviera que ser suspendida por la pandemia.*



*Málaga, 10 de julio de 2021* - Después de un año y medio de triste pandemia pero todavía con el recuerdo de la histórica décima edición del **Zurich Maratón de Málaga** que se celebró en 2019, la organización del evento ha decidido relanzar el regreso de los corredores al asfalto malagueño. Será el próximo **12 de diciembre** cuando maratonianos y medio maratonianos vuelvan a lucir camiseta de tirantes y dorsal en el pecho a lo largo de los magníficos recorridos del Zurich Maratón de Málaga.

Las inscripciones, que están abiertas en la página web del evento, cuentan ya con casi **3.000 participantes que han decidido mantener su compromiso con esta cita después de la suspensión del 2020**. Por este motivo, la organización continuará con el Zurich Maratón de Málaga contando con los ya inscritos y con todos aquellos que quieran formar parte de una aventura que, eso sí, contará con todas las medidas de seguridad sanitarias pertinentes en la fecha del evento.

Y es que el de Málaga es un maratón que quiere seguir creciendo, como lo había hecho hasta 2019, una edición que se culminó con más de 7.000 participantes y las victorias de **Martin Cheruiyot** y **Selamawit Getnet Tsegaw** batiendo los récords de la prueba

con 2:10:08 y 2:27:56 respectivamente. ¿Y eso qué quiere decir? Que sí, que en Málaga **se puede correr muy rápido** en un circuito que discurre por las zonas más planas de la ciudad y, evidentemente, a nivel del mar.

- **INSCRIPCIONES ABIERTAS EN LA WEB DEL EVENTO**

Con el objetivo de seguir congregando a corredores llegados de todos los puntos de España, Europa y el mundo, el Zurich Maratón de Málaga ofrece a día de hoy precios muy especiales para poder participar en una edición que promete seguir innovando y sorprendiendo a los corredores. **Desde 40 euros para el maratón y 25 para el medio maratón** podrás vivir la experiencia de este evento que se celebra en una ciudad ideal para disfrutar de una competición en pleno mes de diciembre.

Las inscripciones se pueden realizar en la página web del evento a través del siguiente link (<http://zurichmaratonmalaga.es/inscripciones/>) y a través de las mismas los corredores podrán acceder no solo a participar en el Zurich Maratón de Málaga, sino también a **una bolsa del corredor espectacular** de la que se irán comunicando más detalles en las próximas semanas.

- **UN EVENTO QUE APOSTARÁ POR LA SEGURIDAD SANITARIA**

Como no podía ser de otra forma, la organización del Zurich Maratón de Málaga cuenta con el firme propósito de organizar un evento seguro y responsable a nivel sanitario. En función de las directrices de los organismos competentes, el maratón malagueño **tomará las medidas necesarias para evitar cualquier tipo de irresponsabilidad en lo que respecta a la propagación de la COVID-19**, un virus que ha provocado que, no solo el Zurich Maratón de Málaga 2020 fuera suspendido, sino que todo un sector, como es el de la organización de las pruebas deportivas, se haya visto afectado como nunca antes.

- **ZURICH, AL FRENTE DE LOS PATROCINADORES**

Una prueba como el Zurich Maratón de Málaga no sería nada sin los patrocinadores que siguen formando parte de este proyecto. Desde la aseguradora que da nombre al evento hasta Atresmedia Eventos, la empresa organizadora, han seguido firmes en su convicción de seguir adelante con un maratón que tiene mucho por ofrecer. “Esta edición será muy especial para todos los amantes del running y por fin ha llegado el momento de reencontrarnos, de disfrutar de la ciudad de Málaga y de volver a ponernos el dorsal para sentir la emoción de participar en una carrera. Podríamos decir que Zurich vuelve al running, pero la verdad es que no nos hemos ido nunca. Hemos trabajado con los organizadores para asegurarnos de que Zurich Maratón Málaga y las otras competiciones que patrocinamos, regresen de la forma más segura” afirma **Silvia Heras**, Directora de Cliente para España y Europa de Zurich Seguros.

Otro de los grandes artífices de este maratón es el Ayuntamiento de Málaga. En la presentación, el alcalde de la ciudad **Francisco de la Torre** ha dejado claro que “Málaga va a estar preparada el 12 de diciembre. Hay que transmitir seguridad y por

ello la prueba se realizará con todas las garantías. El porcentaje de vacunación será alto y, si fuese necesario, Málaga está preparada para hacer los test que sean necesarios para recibir a maratonianos de todo el mundo”. **Noelia Losada**, concejala delegada de Deportes, ha explicado que “el maratón celebrará, con los condicionantes que haya, pero se celebrará y eso es algo que queremos dejar claro, sobre todo a los que no pudieron asistir el año pasado por la pandemia”.

En la misma línea ha hablado **Enrique López Cuenca**, vicepresidente Real Federación Española de Atletismo y Presidente de la Federación Andaluza de Atletismo, ha comentado que “el gran reto es recuperar la normalidad en las pruebas en ruta y por eso apoyamos al máximo al Zurich Maratón de Málaga. Todo saldrá bien y con todas las garantías”.

A la presentación no han faltado los dos grandes embajadores de la prueba, **Martín Fiz y Abel Antón**. Los mejores maratonianos de la historia de España estarán un año más en Málaga durante su maratón. Fiz ha mostrado su orgullo al ser embajador junto a Antón y ha explicado que “por fin vemos la luz al final del túnel de la pandemia”. Además, ha insistido que “este año no hay que pensar en récords de participación, sino en recuperar la normalidad y sacar adelante esta maravillosa prueba”. Antón, por su parte, ha seguido en la línea de Fiz y cree que “en diciembre la situación va a ser mucho mejor para celebrar el maratón. Es una prueba que tiene margen de mejora y vamos a subir ese peldaño para asentarnos en la élite de maratones europeos”.

Por último ha intervenido **Daniel Pérez**, director técnico del Zurich Maratón Málaga, que ha reconocido que “han sido tiempos difíciles, pero tenemos que agradecer a los patrocinadores que han mantenido su apoyo al maratón para que vuelva a salir adelante”. Además, ha querido confirmar “a todos los corredores que se van a cumplir todas las medidas de seguridad sanitaria para volver a disfrutar de nuestro maratón en la ciudad de Málaga”.

---

**CONTACTO DE PRENSA**

Nacho Barranco: [prensa@baskerville.press](mailto:prensa@baskerville.press) | 697 64 80 00